

Mesa de debate / Kenia López (Diputada – PAN) / Laura Ballesteros (Diputada – MC) / Andrea Chávez (Senadora – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Me parece que es una fecha histórica, es una fecha en un acto republicano y la República es el Poder Ejecutivo, el Poder Legislativo y el Poder Judicial. Que la presidenta que es la titular de uno de estos tres poderes, haya decidido anular a otro poder, me parece que es un acto totalmente antidemocrático”, declaró **Kenia López**.

“A mí no me extraña, no me extraña nada, porque lo que hemos estado viendo a lo largo de estos meses es una toma agresiva del Poder Judicial por parte del Ejecutivo que ella encabeza, por parte de Morena que es el partido que ella representa, era de esperarse. No ha sido ni terso, ni normal, ni tampoco legal, lo que han hecho con la toma del Poder Judicial, les han declarado la guerra prácticamente”, aseveró **Laura Ballesteros**.

“Yo coincido con la Presidenta de la República, la actual Corte, que de justa no tienen nada, pues ha vulnerado todas las disposiciones constitucionales, ha vulnerado la Constitución en diversas ocasiones intentando precisamente, a través de la vía de amparo, eliminar artículos constitucionales de tajo y la Presidenta que es una mujer republicana como posición institucional no puedes estar validando en un evento para celebrar la Constitución a quienes atentan todos los días en contra de la misma”, afirmó Andrea Chávez.

